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ACTA  DE  LA  SESIÓN  NUMERO  18/1996  DE  LA  JUNTA  DE  FACULTAD  DE 
BIBLIOTECONOMÍA  Y  DOCUMENTACIÓN  DE  LA  UNIVERSIDAD  DE 
EXTREMADURA

Día y hora de la reunión: Diecisiete de enero de mil novecientos noventa y siete a las doce 
horas.

Lugar: Aula Antonio Rodríguez Moñino.

Asistentes: Ausentes:

Presidente: D. Carlos Castro Castro

Vocales: María  Barona Andrade  Alfonso María  Rodríguez Valle
Blanca Inmaculada  Martín Cortés Carmen  Rincón  Suarez-Barcena
Samuel  Chaparro Pámpano Esperanza  Rodríguez Viñals
José A.  León Moreno Miguel Angel  Encabo Fuentes
Elías  López Palacios Antonio  Pulgarín Guerrero
Julián  Mesa González Cristina  López Pujalte
Pedro César  Pacheco Broncano José Luis  Bonal Zazo
Carlos María  Sánchez Rubio
Juan  García Díaz
Pedro Luis  Lorenzo Cadarso
Antonio  Muñoz Cañavate
Agustín  Vivas Moreno
Raquel  Marín Chamorro
Pilar  Ortego de Lorenzo Cáceres
María José  Reyes Barragán
Margarita  Pérez Pulido
Eloy  Martos Núñez
Justo  Cabezas Corchero (parcial).
Francisco  Vacas Aguilar (parcial).
Ana Teresa  García Martínez (parcial).
Carmen  Solano Macías (parcial).

Secretario: Vicente P. Guerrero Bote
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Orden del día:

1º. Aprobación, si procede, del acta de la sesión ordinaria nº 17 de este órgano.

2º. Aprobación, si procede, del anagrama de la Facultad.

3º. Informe  de  la  Comisión  organizadora  de  actos  de  recepción  e  inicio  de 
actividades del curso.

4º. Propuesta  de  actividades  de  la  Comisión  organizadora  del  programa  de 
actividades mensuales.

5º. Propuesta de la Comisión organizadora de los viajes facultativos anuales.

6º. Renovación de comisiones.

7º. Informe del Sr. Decano.

8º. Preguntas y sugerencias.

Reunidos  los  asistentes  en  el  Aula  de  Antonio  Rodríguez  Moñino  de  la  Facultad  de 
Biblioteconomía y  Documentación,  en  segunda  convocatoria,  a  las  doce   horas  del  día 
diecisiete de enero de mil novecientos noventa y siete, se abre la sesión siguiendo el orden del 
día que se señala y que se desarrolló en la forma siguiente.

A.  DELIBERACIONES:

Primera: El Presidente abre la sesión con la deliberación sobre el acta de la sesión 
17 correspondiente al día cuatro de julio de mil novecientos noventa y seis.

Dª. Margarita Pérez Pulido toma la palabra para comunicar que había 
dos  errores  en el Reglamento  de  Prácticas  con respecto  al aprobado  en 
dicha sesión. El primer error corresponde al punto 4 de las funciones de la 
Comisión de Prácticas incluido en el punto 2.1 de dicho reglamento, el cual 
debería de  ser  omitido.  La siguiente  modificación que  se  propone  es  la 
omisión de la frase "La documentación será estudiada por la Comisión de 
Prácticas quien será la que decida sobre dicha convalidación"  incluída 
dentro  del  punto  3.1.  No  manifestandose  ninguna otra  discrepancia.  Se 
aprueba por unanimidad.

Segunda: El  Presidente  informa que  ha  habido  un  ofrecimiento  del  diseñador 
Jorge Espino, Premio Iberdrola, para el diseño del anagrama de la Facultad 
y manifiesta de antemano su agradecimiento a dicho diseñador. 

Cede  la  palabra  a  Dª.  Margarita  Pérez  Pulido  quien  entrega  a  los 
miembros de la Junta una documentación sobre dicho anagrama en la que 
constan:

 - Imagen del Logotipo.



- Imagen de tamaño más pequeña de logotipo junto con el texto de la 
Facultad.
- Colores de la Imagen.

Seguidamente pasa a hacer una descripción de este logotipo, indicando 
que representa a la mente, las nuevas tecnologías, los laureles, el libro, etc.

 A continuación se abre un turno de palabra:

-  D.  Carlos  María   Sánchez  Rubio pregunta  si ha habido  concurso 
público para el diseño del Anagrama. El presidente contesta que dado el 
ofrecimiento desinteresado del diseñador se presenta a aprobación por 
la Junta de Facultad.

- D. Carlos María  Sánchez Rubio indica que dada la imagen que esta 
Facultad tiene en la ciudad de Badajoz puede haber muchos diseñadores 
que estén interesado en el diseño del anagrama de la ésta por lo que 
propone  que  se  saque  a  concurso  público  para  poder  tener  más 
opciones.

- Dª. Margarita Pérez Pulido pregunta que con qué dinero se dotaría el 
concurso.
-  Dª.  María Barona  Andrade  opina que  a  éste  se  le debería de  dar 
publicidad.

Una vez terminado este turno de palabra se hace una votación para ver 
se saca a concurso este diseño.  En la primera votación se obtienen ocho 
votos  a  favor,  nueve  en  contra  y uno  en  blanco,  al  no  haber  mayoría 
absoluta se hace una segunda votación. En la segunda votación se obtienen 
diez votos a favor y nueve en contra ante lo que se aprueba sacar el diseño 
del anagrama a concurso.

Seguidamente se abre un turno  de palabra para debatir  el método  a 
emplear:

- D. Pedro Luis Lorenzo Cadarso pide que no sea un simple concurso 
de ideas sino que se pidan todas las especificaciones técnicas de acuerdo 
con las normas de imagen de la Universidad.

- D. Carlos Castro Castro propone que el jurado sea la propia Junta de 
Facultad.

-  D.  Carlos  María   Sánchez  Rubio  solicita  la  mayor  publicidad  y 
agradece a D. Jorge Espino su ofrecimiento.

-  El  Presidente  indica  que  para  la  próxima  Junta  de  Facultad  se 
propondrán las bases de dicho concurso.

Tercera: El Presidente informa de que no cuenta con ningún informe escrito de la 
Comisión organizadora  de actos  de recepción e inicio de actividades del 
curso que se presentará a la próxima Junta de Facultad.



Destaca, sin embargo, la alta participación en la plantación de árboles y 
el hecho de que con poco presupuesto se ha logrado instaurar una tradición 
en ésta Facultad.

Cuarta: En este caso el Presidente cuenta con una propuesta que le ha hecho 
llegar D. Pedro Luis Lorenzo Cadarso Presidente de esta comisión, y cede 
la palabra a éste.

D. Pedro Luis comenta que se trata de un borrador consistente en un 
conjunto  de  actividades  heterogéneas  y  multidisciplinares.  Como  tema 
central  tienen la Imagen Exterior  de  Extremadura,  reflexiones sobre  los 
intentos  por  mejorarlas,  etc.  Cuenta  con  exposiciones  de  fotografía, 
películas conferencias. Por otro lado existe un grupo de cuatro charlas sobre 
la  ausencia  de  burguesía  en  Extremadura  confrontandolo  con  Cataluña. 
Desde un punto de vista jurídico se pretende plantear como un seminario de 
forma que se pueda garantizar tanto un justificante de asistencia como un 
mínimo de público.  Este  programa se llevará a  cabo en mayor  o  menor 
medida en función del dinero con el que se cuente.

El  Sr.  Presidente  anima a  los  miembros  de  la  comisión a  cerrar  el 
programa y buscar vías de financiación.

Quinta: Se informa de que la Comisión organizadora de los viajes facultativos 
anuales se ocupa de organizar los viajes de primero y de segundo que son 
subvencionados por la Facultad. 

Toma  la  palabra  D.  Antonio  Muñoz  Cañavate  presidente  de  dicha 
comisión que indica que se ha pensado que sean en la última semana de 
Febrero  y que  posiblemente  se  visitarán los  mismos centros  que  el año 
pasado, pero, que se admiten propuestas.

Sexta: En primer lugar el Sr. Presidente propone la creación de la Comisión 
organizadora de la festividad y jornadas anuales tal y como se indica en la 
reglamentación general  de  comisiones aprobada  en  la sesión 13  de  este 
órgano. Se aprueba por unanimidad la siguiente composición:

D. Carlos Castro Castro (Presidente) 
D. Vicente Guerrero Bote (Secretario)
Dª. Carmen Solano Macías (Profesora)
D. Eloy  Martos Núñez (Profesor)
D. Juan García Díaz (PAS)
Dª. María  Barona Andrade (Alumna)
D. Julián  Mesa González (Alumno)

Seguidamente debido a la renovación del Consejo de Alumnos se pasa a 
la renovación de los alumnos que forman parte  de todas  las comisiones. 
Aprobandose por unanimidad la siguiente composición (donde se incluyen 
todos los miembros de las comisiones incluidos los no renovados):

- Comisión de Prácticas:



D. Carlos Castro Castro (Decano) 
D. Vicente Guerrero Bote (Secretario)
Dª. Margarita Pérez Pulido (Vicedecana)
D. José Luis Bonal Zazo (Profesor)
D. Pedro Luis Lorenzo Cadarso (Profesor)
Dª. María Jesús Salas Olgado (P.A. S.)
D. Carlos María  Sánchez Rubio (Alumno)
Dª. Blanca Inmaculada Martín Cortés (Alumna)

- Comisión organizadora del programa de actividades mensuales:

D. Carlos Castro Castro (Decano).
D. Vicente P. Guerrero Bote (Secretario).
D. Pedro Luis Lorenzo Cadarso (Profesor).
D. José Luis Bonal Zazo  (Profesor).
Dª. Raquel Marín Chamorro (Profesora).
Dª. María Jesús Salas Olgado(PAS)
D. Elías  López Palacios (Alumno).
D. Pedro César  Pacheco Broncano (Alumno).

- Comisión de graduación:

D. Carlos Castro Castro (Decano).
D. Vicente P. Guerrero Bote (Secretario).
D. Francisco Vacas Aguilar (Profesor).
Dª. Pilar Ortego de Lorenzo-Cáceres (Profesora).
Dª. Ana Teresa García Martínez (Profesora).
D. Juan García Díaz (PAS).
Dª. María Barona Andrade (Alumna).
D. Alfonso María  Rodríguez Valle (Alumno).

- Comisión organizadora de los viajes facultativos anuales.

D. Carlos Castro Castro (Decano).
D. Vicente P. Guerrero Bote (Secretario).
D. Agustín Vivas Moreno (Profesor).
D. Antonio Muñoz Cañavate (Profesor).
Dª. Margarita Pérez Pulido (Vicedecana).
Dª. Esperanza Rodríguez Viñals (PAS).
D. Julián  Mesa González (Alumno).
D. José A.  León Moreno (Alumno).

- Comisión de Coordinación Académica: 

D. Carlos Castro Castro (Presidente) 
D. Vicente Guerrero Bote (Secretario)
Dª. Margarita Pérez Pulido (Vicedecana)
D. Agustín Vivas Moreno (Profesor)



D. Pedro Luis Lorenzo Cadarso(Profesor)
Dª. Mª. Jesús Salas Olgado (P.A.S.)
D. Carlos María  Sánchez Rubio (Alumno)
D. Samuel  Chaparro Pámpano (Alumno).

- Comisión de Bibliotecas:

D. Carlos Castro Castro (Presidente) 
D. Vicente Guerrero Bote (Secretario)
D. Agustín Vivas Moreno (Profesor)
Dª. María Josefa Reyes Barragán (Profesora)
D. Alejandro Curado Fuentes (Profesor)
Dª. Esperanza Rodríguez-Viñals Causiño (PAS)
D. Pedro César Pacheco Broncano (Alumno)
D. José A.  León Moreno (Alumno)

- Comisión de Asuntos Económicos:

D. Carlos Castro Castro (Presidente) 
D. Vicente Guerrero Bote (Secretario)
D. Francisco Vacas Aguilar (Profesor)
D. Justo Cabezas Corchero (Profesor)
Dª. Carmen Rincón Suarez-Barcena (PAS)
D. Elías  López Palacios (Alumno)
D. Samuel  Chaparro Pámpano (Alumno).

Séptima: El Presidente indica que las elecciones a Decano han sido retrasadas por 
la cercanía de las elecciones de los alumnos y así la incorporación de nuevos 
miembros  a  este  órgano.  De  esta  forma  también  se  ha  conseguido  un 
paralelismo con la Facultad de Ciencias del Deporte.

También informa de que poco a poco se va clarificando el traslado de la 
Facultad  al  nuevo  emplazamiento.  Esto  se  está  llevando  con  poca 
proyección  pública  para  que  haya  el  máximo  entendimiento  entre  las 
entidades implicadas. Ha sido creada una comisión para la elaboración de la 
memoria de necesidades de la Biblioteca de Extremadura y se considera que 
para finales del presente mes se habrá sacado un concurso de proyecto para 
la obra conjunta.

El desarrollo  de la actividad académica se está  llevando a  cabo con 
normalidad.  En este  se  han ofrecido  un gran número  de  asignaturas  de 
“libre disposición” y pronto llegará el momento de reflexionar sobre ello.

Próximamente  se  reúne  el  Consejo  Social  de  la  Universidad  para 
estudiar  el  desarrollo  de  los  nuevos  títulos.  En  este  sentido  no  hay 
decisiones tomadas, pero, el hecho de que se pidan estudios de letras para la 
ciudad de Badajoz nos hace preveer que se nos asigne algún título.

Preguntas y sugerencias:



- D. Carlos Castro Castro propone que se solidarice este órgano con las dos 
personas secuestradas acordandose mandarle una comunicación.

- D. Elías  López Palacios da una queja sobre los cambios de horarios de los 
profesores que se lleva a cabo sin previo aviso a la vez que pregunta por la 
copistería.  El  Presidente  contesta  que  comunicará  lo  primero  a  los 
profesores y en cuanto a lo segundo que está en estudio.

Finalizadas las intervenciones se adoptaron en el transcurso de la Sesión los siguientes

B. ACUERDOS

Primero: Se aprueba por unanimidad el acta de la sesión 17 de este órgano.

Segundo: Se aprueba sacar a concurso el anagrama de la Facultad.

Tercero: Se  acuerda  crear  la  Comisión  organizadora  de  la  festividad  y jornadas 
anuales  y se aprueba por unanimidad la siguiente composición:

D. Carlos Castro Castro (Presidente) 
D. Vicente Guerrero Bote (Secretario)
Dª. Carmen Solano Macías (Profesora)
D. Eloy  Martos Núñez (Profesor)
D. Juan García Díaz (PAS)
Dª. María  Barona Andrade (Alumna)
D. Julián  Mesa González (Alumno)

Cuarto: Se renuevan los alumnos presentes en las comisiones activas quedando 
la siguiente composición de las comisiones:

- Comisión de Prácticas:

D. Carlos Castro Castro (Decano) 
D. Vicente Guerrero Bote (Secretario)
Dª. Margarita Pérez Pulido (Vicedecana)
D. José Luis Bonal Zazo (Profesor)
D. Pedro Luis Lorenzo Cadarso (Profesor)
Dª. María Jesús Salas Olgado (P.A. S.)
D. Carlos María  Sánchez Rubio (Alumno)
Dª. Blanca Inmaculada Martín Cortés (Alumna)

- Comisión organizadora del programa de actividades mensuales:

D. Carlos Castro Castro (Decano).
D. Vicente P. Guerrero Bote (Secretario).
D. Pedro Luis Lorenzo Cadarso (Profesor).
D. José Luis Bonal Zazo  (Profesor).
Dª. Raquel Marín Chamorro (Profesora).
Dª. María Jesús Salas Olgado(PAS)
D. Elías  López Palacios (Alumno).
D. Pedro César  Pacheco Broncano (Alumno).



- Comisión de graduación:

D. Carlos Castro Castro (Decano).
D. Vicente P. Guerrero Bote (Secretario).
D. Francisco Vacas Aguilar (Profesor).
Dª. Pilar Ortego de Lorenzo-Cáceres (Profesora).
Dª. Ana Teresa García Martínez (Profesora).
D. Juan García Díaz (PAS).
Dª. María Barona Andrade (Alumna).
D. Alfonso María  Rodríguez Valle (Alumno).

- Comisión organizadora de los viajes facultativos anuales.

D. Carlos Castro Castro (Decano).
D. Vicente P. Guerrero Bote (Secretario).
D. Agustín Vivas Moreno (Profesor).
D. Antonio Muñoz Cañavate (Profesor).
Dª. Margarita Pérez Pulido (Vicedecana).
Dª. Esperanza Rodríguez Viñals (PAS).
D. Julián  Mesa González (Alumno).
D. José A.  León Moreno (Alumno).

- Comisión de Coordinación Académica: 

D. Carlos Castro Castro (Presidente) 
D. Vicente Guerrero Bote (Secretario)
Dª. Margarita Pérez Pulido (Vicedecana)
D. Agustín Vivas Moreno (Profesor)
D. Pedro Luis Lorenzo Cadarso(Profesor)
Dª. Mª. Jesús Salas Olgado (P.A.S.)
D. Carlos María  Sánchez Rubio (Alumno)
D. Samuel  Chaparro Pámpano (Alumno).

- Comisión de Bibliotecas:

D. Carlos Castro Castro (Presidente) 
D. Vicente Guerrero Bote (Secretario)
D. Agustín Vivas Moreno (Profesor)
Dª. María Josefa Reyes Barragán (Profesora)
D. Alejandro Curado Fuentes (Profesor)
Dª. Esperanza Rodríguez-Viñals Causiño (PAS)
D. Pedro César Pacheco Broncano (Alumno)
D. José A.  León Moreno (Alumno)

- Comisión de Asuntos Económicos:
D. Carlos Castro Castro (Presidente) 
D. Vicente Guerrero Bote (Secretario)
D. Francisco Vacas Aguilar (Profesor)



D. Justo Cabezas Corchero (Profesor)
Dª. Carmen Rincón Suarez-Barcena (PAS)
D. Elías  López Palacios (Alumno)
D. Samuel  Chaparro Pámpano (Alumno).

Quinto: Se acuerda mandar una comunicación escrita a los familiares de los dos 
secuestrados por ETA.

No habiendo más asuntos que tratar levanta la sesión a las quince horas del día de la fecha.

        Vº.Bº.
EL PRESIDENTE, EL SECRETARIO,

Fdo.: Carlos Castro Castro Fdo.: Vicente P. Guerrero Bote


